

# 推進委員会NEWS

発行責任者 推進委員長 南部幸博

熊本市・県・教育庁財形募集終了

## 大変お世話になりました！！

毎年恒例の市・県・教育庁の財形の募集を水道町支店職員の皆さんが一丸となって取り組みました。今年は年金問題が社会的問題になる中、財形年金の新規獲得をメインにセールス活動を展開！渉外係を中心に年間の獲得目標の達成を目指しました。また、組合のバックアップもあり職場委員の方には大変お世話になりました。おかげさまをもちまして熊本市・県・教育庁の財形獲得は新規 **112** 件・変更 **366** 件の獲得に至りました。

今後各会員さんの職場において財形の募集時期になりましたら、組合・ろうきんが新規・増額のお願いにお伺いしますのでよろしくお願ひします。

## ろうきんからのお願い（人々）

いつもろうきんをご利用いただき、ありがとうございます。

さてまことに恐縮ですが各組合の定期大会開催がピークを迎えています。組合の議案書と一緒にろうきんのチラシの配付をお願いできればと考えております。是非ろうきんへご一報いただければ、人数分ご用意いたしますのでよろしくお願ひします。

また、昨今の多重債務者問題が顕著化し、それによる自殺者の増加・家庭崩壊・職場への影響等、各会員においては悩みの一つだろうと思います。そこで、ろうきんはそのような状況を少しでも改善できるお手伝いが出来るよう「**しあわせ創造運動**」を展開しています！組合員皆様の生活向上を目指し、（**生活改善**）・（**生活防衛**）・（**生活設計**）の3本柱を軸に各会員皆様へご提案をしています。具体的には組合の職場集会や全体集会にてろうきん学習会を開催していただく形式やアンケートをとり、組合員皆様の持つ悩みに対してご提案する方法等、活動を展開しています。ぜひ、今後ろうきんから様々なご提案、また組合の要望にお応えしますので、よろしくお願ひします。

（右はある会員の学習会の1コマ）



## 推進委員会が提案する子供のための金銭教育！

お金に関する問題が多発している現代において、いかに消費者側に知識が不足していることが話題になっています。そこで、「金融広報委員会」がホームページ上にてお金に関する知識を分かり易く紹介しています。そのなかで、家庭で出来る子供のための金銭教育の大切さを掲載していますので一部ご紹介します。

幼児期	<ul style="list-style-type: none"> <li>お買い物のごっこ</li> <li>生きものの飼育、農作物の栽培</li> <li>空き缶、紙パック等を用いたおもちゃの工作</li> </ul>
小学生	<ul style="list-style-type: none"> <li>こづかい帳の記帳&lt;計画的な金銭の使い方&gt;</li> <li>買い物しらべ</li> <li>持ち物への記名</li> <li>ボランティア活動、家庭でのお手伝い</li> <li>資源回収やバザー等で得たお金の活用についての学習</li> </ul>
中高生	<ul style="list-style-type: none"> <li>家庭の収入と支出、経済活動の仕組みについての学習</li> <li>カード等の仕組みや長所・短所の学習</li> <li>悪質商法から身を守る方法についての学習</li> <li>契約の意味と責任についての学習</li> <li>通信販売やインターネット取引についての学習</li> </ul>

**幼児期**...言葉で教えるよりも体験を！

**小学生**...我慢する心・労働の大変さ、労働の対価としての金銭の大切さを学ぶことが大事！

**中・高校生**...金銭にまつわる諸問題が起こり易い時期！家族の一員として家計の状態、家族の将来を、社会の一員として自分の役割、社会への奉仕等も考えさせ、これらを通して思いやりの心、視野の広がりを持たせること！

このほかにも様々なツールやお金に関する情報等、紹介してるので興味のある方は「金融広報委員会」ホームページをご覧ください。